
Às dezenove horas do dia quinze de maio de dois mil e oito, na sede do CREA-AM, na 
Rua Costa Azevedo, n°174, Centro, em Manaus-AM, foi realizada a 391ª Sessão Ordinária 
de Plenário do Conselho Regional de Engenharia, Arquitetura e Agronomia do Estado do 
Amazonas – CREA-AM, sob a direção do seu Presidente, Engenheiro Civil AFONSO LUIZ 
COSTA LINS JÚNIOR, e secretariada pelo Eng. Clébio Camilo de Souza, Secretário. Item 
I. Verificação do quorum.  Conselheiros Efetivos presentes:  Técnica em Edificações 
Zuldmair  Ricardo Pereira,  Engenheiro  Eletricista  Clébio  Camilo  de  Souza,  Técnica  em 
Edificações Kelly Ambrósio Neto, Engenheiro Civil Avelino Pereira Júnior, Engenheiro Civil 
José  Afonso  da  Silva  Árias,  Engenheiro  Civil  Rafael  Lemos  Assayag,  Arquiteto  Zadir 
Araújo da Silva Júnior, Arquiteto Edmar de Oliveira Andrade, Engenheiro Agrônomo Carlos 
Moisés  Medeiros,  Engenheiro  Agrônomo  Luiz  José  da  Silva  Fernandes,  Engenheiro 
Agrônomo  Carlos  Alberto  Soares  de  Magalhães,  Engenheiro  Florestal  Adriano  José 
Nogueira Lima, Técnico em Agricultura Daniel  da Silva Antunes, Engenheiro Eletricista 
Eduardo  de  Xerez  Vieiralves,  Engenheiro  Eletricista  Amarildo  Almeida  de  Lima, 
Engenheiro Naval Aluízio Gomes da Fonseca, Engenheiro Mecânico Marcos Antônio Mota 
de Vasconcelos e Engenheiro de Minas Valério Miguel Grando.  Conselheiros Efetivos 
ausentes justificados: Engenheiro  Mecânico Tomio Torii,  Engenheiro  Civil  José Nildo 
Cavalcanti, Engenheiro Civil Telamon Barbosa Firmino Neto (licenciado), Engenheiro Civil 
Orlando Augusto Vieira de Mattos Júnior (licenciado), Engenheira Civil Maria Auxiliadora 
Dias Carvalho, Engenheiro Civil Luiz Sálvio Alves Ferreira (licenciado), Engenheiro Civil 
Teishin  Guenka  (licenciado),  Engenheira  Civil  Sandra  Maria  Lopes  Raposo,  Arquiteto 
Marcos Paulo Cereto, Técnico Industrial Mecânico Alberto de Castro Monteiro, Geólogo 
João da Silva Carvalho, Técnico em Mineração Sebastião Lucas do Rêgo e Engenheiro 
Eletricista Willamy Moreira Frota.  Conselheiros Suplentes presentes: Engenheira Civil 
Juceline Rocha da Silva, Engenheira Ambiental Raquel Paiva de Oliveira, Engenheiro Civil 
Daniel Herszon, Engenheiro Civil Nelson Pedro de Aguiar Falcão, Engenheira Civil Maria 
do Carmo Vieira Golvim e Arquiteto Jaime Kuck.  Conselheiros Efetivos ausentes não 
justificados: Engenheiro Eletricista Mário Jorge Lopes Santana e Técnico em Eletrônica 
Paulo de Almeida Guedes Júnior. Em seguida, deu-se a execução dos Hinos Nacional e 
do Estado do Amazonas, correspondentes aos itens II e III da pauta, respectivamente. 
Satisfeito  o  quorum,  o  Presidente  iniciou  a  Sessão,  convidando  a  compor  a  mesa  o 
Secretário, Eng. Eletr. Clébio Camilo de Souza, a Secretária-adjunta, Téc. em Edif. Kelly 
Ambrósio Neto, e a Tesoureira, Téc. em Edif. Zuldmair Ricardo Pereira. Passou, então, ao 
Item IV – Ordem do Dia. Subitem 4.1 – Relato de Processos. O Processo de Assuntos 
Gerais nº. 020/07,  de interesse de Waldemar Brandão Rabello, relativo a Denúncia de 
Profissional, teve como  Relatora, pois que dele pedira vista na Reunião Plenária anterior, 
a Conselheira Kelly Ambrósio Neto, a qual solicitou adiamento de relato para a próxima 
Plenária. Em seguida, foi apresentado o  Processo de Fiscalização n°. 024841/06,  de 
interesse de Criacitta Marketing Cenográfico Ltda.,  cujo Relator,  Conselheiro Daniel  da 
Silva Antunes, tão logo iniciou sua apresentação, foi interrompido por alguns Conselheiros, 
que questionavam o pedido de adiamento, mais uma vez, do relato do Processo anterior, 
de  nº.020/07,  a  cargo  da  Conselheira  Kelly  Ambrósio  Neto.  Pacificando  a  matéria,  o 
Presidente submeteu o novo adiamento à soberana decisão do Plenário, que o aprovou 
por maioria de votos, com uma abstenção. E pôde, enfim, o Conselheiro Daniel prosseguir 
com o seu relato, ao cabo do qual votou pela manutenção do Auto de Infração e da multa 
respectiva, sendo aprovado por unanimidade. Seguiu-se-lhe o Processo de Fiscalização 
nº.  024858/06,  de  interesse  da  Associação  Cultural  e  Artística  de  Radiodifusão 
Comunitária e Televisão Novo Tempo. Seu Relator, Conselheiro José Nildo Cavalcanti, 
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ausente, através de ofício à Presidência, mais uma vez pediu adiamento por absoluta falta 
de condições físicas, vez que se encontra inclusive proibido de falar, mesmo ao telefone, 
em  obediência  a  rigorosas  recomendações  médicas.  O  Processo  de  Registro  de 
Empresa nº.  10337/91,  de  interesse de Vitória  Régia  Ind.  Com.  e  Const.  Ltda.,  foi  o 
seguinte  e  também  foi  transferido  à  Plenária  de  junho  a  pedido  do  seu  Relator, 
Conselheiro Clébio Camilo de Souza. Prosseguindo, o Presidente chamou o Processo de 
Registro  de  Empresa  nº.  24313/08  –  Excepcionalidade  Técnica, de  interesse  de 
Importadora  e  Exportadora  Lee Ltda.,  com relato  da  Conselheira  Sandra  Maria  Lopes 
Raposo,  que  solicita  adiamento  para  a  próxima  reunião.  Após,  vem  o  Processo  de 
Registro  de  Empresa  nº.  18753/03  –  Excepcionalidade  Técnica, de  interesse  de 
Greentech Engenharia Ambiental Ltda., com relatoria do Conselheiro Sebastião Lucas do 
Rêgo, que, por motivo de viagem, deverá apresentá-lo na próxima Plenária. Ato contínuo, 
veio o Processo de Fiscalização nº. 025630/07, de interesse de Sociedade Fogás Ltda., 
de cujo relato o Conselheiro Carlos Moisés Medeiros também pede adiamento para a 
próxima reunião.  Após,  veio  o  Processo  de  Registro  de  Empresa  n°.  19381/04,  de 
interesse de Global Logística Comércio e Serviços Ltda., em que o Conselheiro Avelino 
Pereira Júnior, seu Relator, após tecer persuasivos comentários, votou pelo deferimento 
do pedido da empresa, qual seja o de ter um engenheiro civil como responsável técnico, 
embora tenha como objetivo a perfuração de poços. Em discussão, houve manifestações 
por parte de vários Conselheiros com entendimentos contrários ao do Relator, finalizando 
o Presidente por  propor  a  oitiva das Assessorias Jurídicas do CREA-AM e do próprio 
CONFEA, que deverão manifestar-se conclusivamente visando pacificar a matéria, sendo 
esta proposta aprovada por unanimidade. Usou da palavra, em seguida, o Conselheiro 
Edmar  de  Oliveira  Andrade,  lembrando  que  alguns  processos  já  vão  para  a  terceira 
reunião sem que sejam relatados e propondo que, se na próxima Plenária,  a situação 
persistir, que sejam redistribuídos. O Presidente concordou e passou ao  Subitem 4.2 – 
Distribuição  de  Processos. Foi  feita  a  distribuição  aos  Conselheiros  dos  seguintes 
Processos para relatoria: Processo de Registro de Empresa n°. 2453/08 - C.E.M.M., de 
interesse  de  Alcimar  da  Silva  Mota,  ao  Conselheiro  Nelson  Pedro  de  Aguiar  Falcão; 
Processo  de  Registro  de  Profissional  nº.  24335/08  –  C.E.E.C.  –  Diplomado  no 
Exterior,  de interesse de Roberto  Horácio Moltoni,  ao Conselheiro  Luiz  José da Silva 
Fernandes;  Processo  de  Fiscalização  nº.  025754/08  –  C.E.AGRO.,  de  interesse  de 
Virgínio Leite Tavares-ME, ao Conselheiro Edmar de Oliveira Andrade; e  Processo de 
Registro  de  Empresa nº.  24648/08  –  C.E.M.M.,  de  interesse de Náutica  Velho  Artur 
Comércio e Serviços Ltda., à Conselheira Maria do Carmo Vieira Golvim. Em seguida, veio 
o Subitem 4.3 – Discussão de Assuntos de Interesse Geral. O Presidente submeteu ao 
Plenário os seguintes memorandos, autorizados ad-referendum, para aprovação em bloco: 
nº. 076/08, autorizando uma diária à Conselheira Kelly Ambrósio Neto, que se deslocou a 
Brasília  no  dia  10/04  para  reunião  da  CEF,  representando  a  CER,  da  qual  é 
Coordenadora-adjunta;  nº. 080/08,  autorizando três diárias ao Chefe do DTI/CREA-AM, 
Haroldo Hernani, que se deslocou a Belo Horizonte no período de 17 a 18 de abril para 
reunião do comitê GAT; nº. 081/08, autorizando duas diárias ao Presidente, que viajou a 
São  Paulo  no  período  de  08  a  12  de  abril;  nº.  083/08,  autorizando  duas  diárias  à 
Assessora Técnica, Eng. Anna Izabel, que foi Brasília no dia 16 de abril para reunião do 
Colégio de Presidentes; nº. 087/08, autorizando três diárias ao Agente Fiscal Francinaldo 
Santana da Silva, da Inspetoria de Parintins, que se deslocou ao município de Barreirinha, 
no período de 28 a 30 de abril, para fazer recadastramento; e nº. 088/08, autorizando duas 
diárias à Agente Fiscal Dulcilene Oliveira da Silva, da Inspetoria de Itacoatiara, que se 
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deslocou aos municípios de Silves e Itapiranga, no período de 24 a 25 de abril, para fazer 
recadastramento.  Em  votação,  foram  aprovados  por  unanimidade.  Em  seguida,  o 
Presidente apresentou uma retificação do Ato Normativo sobre o Receituário Agronômico, 
contida no Item 5, parágrafo único, determinando que o mesmo seja emitido em cinco vias, 
devendo  a  quinta  ser  remetida  mensalmente  ao  órgão  estadual  de  fiscalização  pelo 
estabelecimento  comercial,  que  a  reterá  por  ocasião  da  venda  dos  produtos.  Em 
discussão,  nada houve.  Em votação, foi  aprovada pela maioria dos Conselheiros, com 
abstenção do Conselheiro Avelino Pereira Júnior. Logo após, o Presidente apresentou à 
votação Minuta de Convênio com a SEMED, mecanismo de cooperação interinstitucional, 
rotineiramente realizado com órgãos públicos, visando ao atingimento de suas finalidades, 
mas sobretudo das nossas,  referentes  à fiscalização.  Em discussão,  nada houve.  Em 
votação, aprovou-se à unanimidade. Na seqüência, para os comunicados da Comissão 
Eleitoral Regional – CER, o Presidente passou a palavra ao seu Coordenador, Conselheiro 
Rafael Lemos Assayag, o qual informou que, inobstante ter havido um espaçamento maior 
entre as reuniões do colegiado devido a viagens de alguns Conselheiros, a pauta está 
limpa, sem quaisquer pendências; disse também ter solicitado à Presidência da casa que 
divulgasse os detalhes da eleição nos jornais, no mural e por meios eletrônicos, o que já 
está sendo providenciado, e ainda que no dia 08/05 próximo pretérito, visitou o Tribunal 
Regional Eleitoral – TRE, juntamente com a Assessoria Jurídica, confirmando a utilização 
das  urnas  eletrônicas  na  capital,  mas  não  no  interior,  onde  o  exíguo  número  de 
profissionais  votantes  não  justificaria  os  custos  de  implantação,  que  são  bastante 
elevados;  destarte,  a  votação  no  interior  deverá  ser  feita  manualmente;  esclareceu 
também o Coordenador que haverá um ciclo de treinamento aos mesários, em 30/05 aos 
de Manaus (urna eletrônica e legislação) e,  em 31/05,  aos do interior  (legislação);  em 
seguida, fez um convite aos candidatos para que compareçam ao CREA-AM no dia 30/05 
visando acompanhar  o  lacre  das urnas manuais  do interior,  que serão entregues aos 
mesários no dia seguinte, 31/05, e também para que compareçam à sede do TRE no dia 
02/06,  às  14h,  para  testarem as  urnas  eletrônicas;  acrescentou  o  Coordenador  já  ter 
realizado  o  sorteio  da  numeração  a  cada  candidato,  com a  participação  de  seis  e  o 
representante legal do ausente; em seguida confirmou ter recebido dois comunicados da 
Comissão Eleitoral  Federal – CEF, sendo o de  nº. 102/08 referente à competência da 
mesa escrutinadora, ou seja, cada mesa, na pessoa de seu escrutinador, será responsável 
pela  contagem  e  totalização  dos  votos  sob  sua  responsabilidade,  bem  como  pela 
elaboração dos mapas nos moldes dos formulários apresentados e a inserção dos dados 
de sua mesa no sistema, e o de nº. 103/08, que trata do fornecimento de CD – Matriz às 
Comissões Eleitorais Regionais e da infra-estrutura das seções eleitorais, vale dizer que a 
CEF  encaminhará  a  cada  CER  um  CD  -  Matriz  contendo  a  relação  de  todos  os 
profissionais aptos a votar em todo o território nacional e sua respectiva seção eleitoral, ou 
seja, uma lista nacional de eleitores, ficando a critério e sob responsabilidade de cada 
CER a reprodução de cópias e sua disponibilização a cada uma das seções eleitorais para 
que promovam a localização de seus eleitores. Além disso, cada CER deverá providenciar 
uma linha telefônica com aparelho e um (a) atendente para que funcione como uma central 
de informações, tanto para que os eleitores possam fazer consultas sobre seus locais de 
votação,  quanto  para  que  as  seções  possam  utilizá-la  em  caso  de  falha  do  CD. 
Acrescentou, ainda, o Coordenador que recebeu pedidos de todos os candidatos para que 
a eles fossem disponibilizados banco de e-mails e telefones dos eleitores, o que a CEF 
vetou peremptoriamente; e finalizou dizendo que, na próxima terça-feira,  20/05, haverá 
treinamento em Brasília com os membros da CER e as Assessorias Jurídica e Técnica, 
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ultimando os procedimentos a ser adotados na eleição. Devolvida a palavra ao Presidente, 
este  liberou-a  à  manifestação  pertinente  dos  demais  Conselheiros,  começando  pelo 
Arquiteto Zadir Araújo da Silva Júnior, que indagou quem contará os votos no interior, ao 
que  o  Coordenador  respondeu  que,  de  acordo  com o  Comunicado  102/08,  serão  os 
mesários;  por  sua  vez,  o  candidato  Marcílio  Vital  de  Paula  queixou-se  da  lista  de 
profissionais votantes a si fornecida que, segundo ele, continha algumas impropriedades, 
recebendo,  incontinenti,  as explicações do Chefe do DTI,  Haroldo Hernani,  presente à 
reunião. Ato contínuo, o Presidente passou ao Item V – Discussão e aprovação da Ata 
da Reunião Ordinária de Plenário nº.  390,  de 24/4/2008,  submetendo-a  à  análise e 
posterior  aprovação  dos  Conselheiros  presentes.  Em  discussão,  a  Conselheira  Kelly 
Ambrósio Neto solicitou mudança na linha 42, confirmando ter ela própria pedido vista ao 
Processo  de  Assuntos  Gerais  nº.  020/07,  e  não  a  Conselheira  Sandra  Maria  Lopes 
Raposo, como ali consta; também o Conselheiro Aluízio Gomes da Fonseca, com relação 
à linha 40; já o Conselheiro Ted Kleber Lima Holanda pediu que fosse suprimido o “de” no 
seu sobrenome, na linha 26. Em votação, foi o documento aprovado por maioria de votos, 
com três abstenções. Após, o Presidente deu início ao  Item VI – Leitura de extrato de 
correspondências recebidas e expedidas, começando pelo Memorando nº. 051/08, da 
Assessoria Técnica, solicitando apreciação do Plenário quanto à homologação do Registro 
dos cursos regulares de Arquitetura e Urbanismo e de Engenharia Elétrica, modalidade 
Eletrônica, A e B, da UNIP, que recebeu breve comentário histórico do Conselheiro Edmar 
de Oliveira Andrade, o qual encaminhara a documentação exordial. Em discussão, nada 
houve. Em votação, foi aprovado pela maioria, abstendo-se o Conselheiro Rafael Lemos 
Assayag. Seguiu-se-lhe o Memorando nº. 052/08, da mesma Assessoria, sobre o registro 
da instituição Centro Universitário do Norte para fins de representatividade no Plenário 
deste CREA-AM, a qual apresentou os cursos de Arquitetura e Urbanismo e de Tecnologia 
em Processamento de Dados, este tramitando na apropriada instância de julgamento para 
aprovação final. Em discussão, nada houve. Em votação, foi aprovado por unanimidade. 
Disposicionou, também, para conhecimento de todos os Conselheiros, o Relatório Mensal 
da  Assessoria  Técnica.  Leu,  em  seguida,  documentos  do  Conselheiro  Tomio  Torii, 
Presidente  da  AEAA,  em  que  a  Conselheira-suplente  Maria  do  Carmo  Vieira  Golvim 
solicita licença do cargo, por motivo de viagem, no período de 31/03 a 5/5 do corrente; do 
Eng.  Civ.  Gilberto Alves de Deus,  Inspetor-chefe em Coari,  solicitando afastamento do 
cargo até 30/10/08, em cumprimento à legislação eleitoral, já que vai concorrer a cargo 
eletivo  naquele  município;  do  Conselheiro  Teishin  Guenka,  comunicando  o  seu 
licenciamento dos cargos que ocupa neste Conselho para candidatar-se à Direção geral 
da  MÚTUA;  do  Eng.  Arthur  Henrique  de  Melo  Braga,  então  Assessor  Parlamentar, 
informando  a  tramitação,  na  Assembléia  Legislativa,  de  563  leis  ordinárias,  14  leis 
complementares,  39  resoluções,  15  emendas  e  32  destaques,  todos  ligados  a 
Regulamentação  Ambiental,  Programas  de  Acessibilidade  e  Segurança  Veicular,  e 
Regulação Agropecuária,  destacando também o PL 198/07, que regulamenta o salário 
mínimo para todos os profissionais da Engenharia, Arquitetura e Agronomia. Já na Câmara 
Municipal,  tramitaram  175  projetos  de  lei  em  2007  e  37  em  2008,  perfazendo  212, 
destacando-se o PL 010/07, que cria o Projeto Municipal de Conservação e Uso Racional 
da Água nas Edificações e  dá  outras  providências,  e  o  PL 039/07,  que estabelece a 
obrigatoriedade de comprovação da procedência legal da madeira utilizada em móveis e 
instalações fornecidos ao poder público municipal, administração indireta inclusive, e dá 
outras  providências.  As  cópias  desses  documentos  estão  disponíveis  a  todos  os 
Conselheiros; do Coordenador da C.E.AGRO., Conselheiro Adriano José Nogueira Lima, 
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licenciando-se dos cargos devido a compromissos profissionais previamente assumidos, 
no período de 24/5/2008 a 24/6/2008; do Conselheiro José Nildo Cavalcanti, justificando 
ausência por motivo de doença; e, por fim, da Conselheira Sandra Maria Lopes Raposo, 
também  justificando  sua  ausência  pela  mesma  razão.  Na  seqüência,  o  Presidente 
adentrou  ao  Item VII  –  Discussão  e  votação  dos  demonstrativos  contábeis,  com 
parecer  da  Comissão  de  Orçamento  e  Tomada  de  Contas,  que  apresentaram  o 
seguinte  perfil:  Receita  arrecadada  –  R$  2.100.851,83;  Despesa  realizada  –  R$ 
1.377.332,91;  Superávit  –  R$  723.518,92,   e  teceu,  como  habitualmente  o  faz,  seus 
comentários, esclarecendo que o superávit de abril alcançou o montante de R$ 55.822,00, 
gerando o acumulado acima,  havendo, no entanto,  considerável  gasto,  sobretudo com 
pessoal;  ocorreu  um  decréscimo  no  valor  correspondente  ao  total  das  anuidades  de 
aproximadamente R$ 7.000,00 e de 13% na receita advinda da Dívida Ativa,  mas um 
aumento com relação a multas por infrações da ordem de 127%, e a multas e juros sobre 
anuidades de 92%, bem como na receita de ARTs de 60%; houve, ainda, a receita sobre 
alienação  de  bens,  já  informada  na  reunião  próxima  pretérita,  de  R$  129.400,00, 
decorrente do leilão dos veículos; portanto, de janeiro a abril de 2008, comparativamente a 
igual  período de 2007,  tivemos um aumento de 25% no volume de arrecadação e de 
31,74% no de gastos, gerando um superávit a maior em 15%, sendo que os custeios com 
pessoal estão limitados a 31,74%, índice mais que aceitável perante a Lei, com um ligeiro 
viés de alta relativamente à previsível  queda na arrecadação ao longo do restante de 
2008; e por fim, apresentamos um saldo em caixa, em 30/4/2008, de R$ 1.412.417,87. Em 
discussão,  manifestou-se  o  Conselheiro  Zadir  Araújo  da  Silva  Júnior,  que  questionou 
alguns  lançamentos  contábeis  com  relação  à  instituição  a  que  pertence,  o  IAB-AM. 
Convocado  pelo  Presidente,  o  Gerente  Financeiro  do  CREA-AM,  Leonardo  Perdiz, 
redargüiu,  dizendo  estar  seguindo  recomendações  da  Auditoria  do  CONFEA  sobre 
entidades conveniadas inadimplentes quanto à prestação de contas pretéritas, ao que o 
Conselheiro  retrucou  que  gostaria  de  ver  o  documento  recomendatório  de  tal 
procedimento.  No aguardo de tal  documento,  o  Presidente prosseguiu  com a  reunião, 
passando  ao  Item  VIII  –  Discussão  e  aprovação  dos  pareceres  da  Comissão 
Permanente  de  Licitação  –  CPL,  informando  não  ter  havido  nenhum  procedimento 
licitatório no período. Em discussão, nada houve. Em votação, aprovou-se à unanimidade. 
Finalmente,  o  Presidente  iniciou  o  Item  IX  –  Comunicados, começando  pelos 
aniversariantes  do  mês:  2/5  –  Eng.  Civ.  José Nildo  Cavalcanti;  3/5  –  Eng.  Eletr.  Luiz 
Augusto Maués Carvalho; 5/5 – Eng. Agrôn. Vandercy Gomes Campos; e 11/5 – Geól. 
Carlos  Augusto  de  Azevedo.  Datas  comemorativas:  dia  6/5  –  Dia  do  Engenheiro 
Cartógrafo; dia 12/5 – Dia do Engenheiro Militar; dia 29/5 – Dia do Geógrafo; e dia 30/5 – 
Dia do Geólogo. No dia 9/5, ocorreu a comemoração do Dia das Mães, nas dependências 
deste Conselho; no período de 12 a 14 de maio, tivemos a presença dos Conselheiros 
Federais da CONP – Comissão de Organização, Normas e Procedimentos do CONFEA; 
no período de 29/5 a 1º/6 do corrente, teremos a Construnorte, no Stúdio 5, em Manaus, 
com toda a sua vasta programação. Neste momento, o Presidente franqueou a palavra a 
quem dela quisesse fazer uso, inscrevendo os Conselheiros Edmar de Oliveira Andrade, 
Avelino Pereira Júnior, Eduardo de Xerez Vieiralves, Rafael Lemos Assayag, Adriano José 
Nogueira Lima e Amarildo Almeida de Lima. Iniciando, o Conselheiro Edmar informou que 
alguns profissionais deram entrada em abril de 2007 na solicitação da carteira nacional e o 
CREA só encaminhou a documentação ao CONFEA em outubro do mesmo ano, dizendo 
ainda que eles precisam ser informados a respeito; quanto ao GT de Acessibilidade, falou 
que os Conselheiros de outros estados comentam ser este CREA  o único no Brasil a não 
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ter nem GT nem Comissão de Acessibilidade; e ratificou, finalmente, a necessidade do 
meio-expediente  ao  atendimento  público  no  dia  30  próximo,  para  treinamento  dos 
funcionários na parte vespertina, já que quase todos irão trabalhar na eleição. Por sua vez, 
o Conselheiro Avelino confirmou para o próximo sábado, 17/5, às 10h, visita técnica da 
C.E.E.C. à Fábrica de Cimento, em conjunto com a C.E.ARQ., estendendo o convite aos 
demais Conselheiros. Já o Conselheiro Xerez informou que, na semana passada, esteve 
em Campo Grande-MS, juntamente com a Assessora Técnica Anna Isabell, participando 
de reunião da C.C.E.E.E., onde fez algumas proposituras que brevemente serão levadas 
ao  conhecimento  de  todos;  e  teceu  elogios  às  instalações  físicas  daquele  Conselho 
Regional,  um  prédio  amplo,  bonito  e  extremamente  confortável.  O  próximo  a  falar, 
Conselheiro  Rafael,  aludiu  ao  Evento  dos  Síndicos  realizado  por  este  Conselho, 
agradecendo a outras pessoas que colaboraram para o sucesso alcançado e cujos nomes 
omitira na Plenária anterior, como a Conselheira Sandra Raposo, que indicou a experiente 
e  qualificada  palestrante  Dra.  Flávia  Zoega,  ao  Superintendente  desta  instituição,  Dr. 
Rômulo  Barreto  Jr.,  cujo  talento  qualificou  o  resultado  final  do  Manual  do  Síndico,  à 
Secretária Daniele Dantas, pela força e dedicação de todas as horas, e à equipe do DTI, 
Haroldo,  Willis  e  Elvis,  sempre  prestativos  e  eficientes  no  intuito  de  colaborar;  neste 
momento, aparteou-o o Conselheiro Avelino, a afirmar que, em Brasília, durante reunião 
nacional  da  Câmara  de  Engenharia  Civil,  a  Conselheira  Juceline  Rocha  da  Silva,  ao 
participar de Grupo de Trabalho sobre Instalações Prediais, deteve-se sobre o Manual do 
Síndico,  apresentando-o  a  todos  os  demais  coordenadores,  que  unanimemente  o 
aprovaram,  tomando-o  como  exemplo  em  nível  nacional  e  anexando-o  nos  anais  da 
instituição. Ainda segundo o Conselheiro, é o CREA-AM dando exemplo ao Brasil inteiro. 
Seguiu-se  a  manifestação  do  Conselheiro  Adriano,  que  afirmou  ter  a  C.E.AGRO. 
participado  de  reunião  nacional,  colaborando  sobremaneira  com  os  profissionais  do 
sistema, mormente com posicionamento contrário ao Concurso promovido pelo IPAAM, o 
qual  pretende  pagar  aos  aprovados  remuneração  abaixo  da  tabela;  o  Presidente 
congratulou o Coordenador pelo trabalho desenvolvido à frente da Câmara de Agronomia, 
que vem prestando muitos e bons serviços ao Regional. Por fim, o Conselheiro Amarildo 
agradeceu pela oportunidade de ter participado de seminário sobre qualidade de energia, 
dias  7  e  8/5,  no  SENAI,  promovido  pela  ABRACOPEL  –  Associação  Brasileira  de 
Conscientização dos Perigos da Energia Elétrica, e também à Assessoria de Comunicação 
do  CREA-AM  pela  cobertura  e  divulgação  dadas  ao  evento.  Após,  manifesta-se 
novamente o Conselheiro Xerez, que passa a palavra à Assessora Técnica Anna Isabell, a 
qual informou ter também apresentado, no evento de Campo Grande-MS, o Manual do 
Síndico, aprovado unanimemente pelos demais participantes. Em seguida, o Conselheiro 
Aluízio  Gomes da Fonseca registrou que gostaria  de levar  um exemplar  do Manual  à 
reunião da Câmara Especializada de Mecânica, a ocorrer em Cuiabá-MT. Finalizando, o 
Presidente ratifica a pendência do documento a ser apresentado ao Conselheiro Zadir 
Araújo (V. final  do  Item VII,  linhas 217 a 220),  afirmando que o Gerente Financeiro o 
apresentará na próxima Reunião Plenária. Em discussão quanto àquele item, nada mais 
foi acrescentado. Em votação, foram os Demonstrativos Contábeis aprovados pela maioria 
dos presentes, com as abstenções dos Conselheiros Zadir Araújo e Edmar Andrade. E o 
Presidente deu por encerrada a reunião. Para constar, foi  lavrada a presente Ata que, 
depois de lida e achada conforme, será assinada por ele e por todos os Conselheiros que 
dela participaram. Auditório do CREA-AM em Manaus, 15 de maio de 2008. 
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